

6231 Schlierbach, 05. Mai 2025

Medienmitteilung

Luzernmobil - Challenge

Die Luzernmobil-Challenge geht in die nächste Runde – sind Sie dabei?

Was für eine Herausforderung: Für einen ganzen Monat mobil sein, aber das eigene Auto nicht benutzen. Luzernmobil lädt Sie ein, Mobilität neu zu erleben! Verzichten Sie vier Wochen lang auf Ihr Auto und entdecken Sie nachhaltige Alternativen. Machen Sie mit und gestalten Ihren Mobilitätsmix neu – informieren Sie sich jetzt!

Mehr Informationen zur Challenge gibt es auf www.luzernmobil.ch/challenge.

Wir von der Gemeinde Schlierbach unterstützen diese Challenge von Luzernmobil und würden uns über eine Teilnahme aus unserer Gemeinde freuen.

Gemeinderat Schlierbach